

BREVE

Strasbourg, le 12 septembre 2023

La Ville et l'Eurométropole de Strasbourg apportent leur soutien au Maroc

Dans la nuit du vendredi 8 septembre au samedi 9 septembre, un terrible tremblement de terre, d'une magnitude exceptionnelle, a frappé le Maroc, faisant plus de 2000 morts et plus de 2400 blessés. Alors que le bilan humain s'alourdit d'heure en heure, la Ville et l'Eurométropole de Strasbourg témoignent leur soutien aux populations durement touchées.

Afin de permettre aux citoyen·nes du territoire d'exprimer leur solidarité, un registre de condoléances sera ouvert à l'Hôtel de Ville, salle des colonnes, (9 rue brûlée, Strasbourg), à partir de **ce mardi 12 septembre 2023**. Il sera accessible de 8h30 à 19h pendant 15 jours et ensuite remis aux autorités marocaines.